

# 迫桜通信

## 夢はばたけ未来へ!

### ドリカムプラン発表会



みやぎけんはくおうこうとうがっこう

宮城県迫桜高等学校

住所 〒989-5502

宮城県栗原市若柳

字川南戸ノ西184

電話 0228-35-1818

H P <https://hakuou.myswan.ed.jp/>

Email [hakuou@od.myswan.ed.jp](mailto:hakuou@od.myswan.ed.jp)

担当 図書・情報管理部

迫桜通信編集係

#### 目次

- ドリカムプラン発表会
- 就職試験激励会
- 後期始業式  
  新生会長任命式
- 秋の交通安全指導
- 稲刈り  
  (アグリビジネス系列)
- 11月の行事予定



九月十七日(金) 一年次生が、前期科目「産業社会と人間」の授業を通して学んできたことを振り返り、進路希望の達成に向けた目標「ドリカムプラン」の発表会を行いました。

昨年は新型コロナウイルス感染防止の観点から放送での実施となりましたが、今年は迫桜ホールに一年次生全員が集まったの発表が行われました。

主な内容は「これまでの自分について」、「『産業社会と人間』の授業を通して考えたこと」、「今の『自分』に必要なこと」、「夢の実現に向けたこれからの『行動』」の4つの枠組みを軸に構成されていました。

各クラスから選出された十名の代表生徒が目標に向けた今後の高校生活について、力強く発表しました。



## 就職試験激励会

九月十三日(月) 迫桜ホールにおいて、就職試験を目前にした三年次生に向けて激励会が行われました。はじめに今野一幸校長先生から就職希望生徒に試験に向けて激励の言葉をいただき、その後、生徒を代表して、及川博紀君(中田中出身)が校長先生を前に「最善を尽くして就職試験に挑む」と力強く宣誓しました。また、激励会終了後は進路指導部長と就職担当から試験に対する心得をプリントとスライドを使って説明していただき、家に着くまでが就職試験であるので最後まで気を抜かずに挑むように激励されました。



## 後期始業式・

### 新生徒会長任命式

九月二十九日(水)、後期始業式と新生徒会長任命状授与式が行われました。

今年度は新型コロナウイルス感染拡大により、宮城県にまん延防止等重点措置が発令されていたため、放送による実施となりました。

新生徒会長任命状授与式では、佐藤真依さん(栗駒中出身)が、生徒会長に就任しました。真依さんは十月八日(金)に行われる二十周年式典での生徒代表あいさつが最初の大きな仕事となります。



## 秋の交通安全指導

十月一日(金)～五日(火)の期間、本校校門付近等で秋の交通安全指導を行いました。安全委員が中心となり、挨拶運動とバイク通学生へ一時停止の呼びかけを行いました。交通安全指導に参加した安全委員の菅原乙冨君(志波姫中出身)は「みんな交通安全を意識してくれたし、挨拶もちゃんと返してくれたので良かったです。」と話していました。



## 迫桜祭 一般公開中止のお知らせ

例年、保護者の皆様、地域の皆様にもご好評をいただいております迫桜祭の一般公開ですが、今年度も、新型コロナウイルス感染防止の観点から中止とさせていただきます。ご了承ください。

なお、校内での発表は10月22日(金)の日程で行います。

## 11月の行事予定

- 3日(水) 文化の日
- 5日(金) 第2回漢検
- 6日(土) 介護福祉士模試
- 7日(日) 第2回英検(2次)
- 8日(月) 防火避難訓練
- 10日(水) 後期生徒総会
- 14日(日) 全商珠算・電卓実務検定
- 19日(金) 後期中間考査(～25日)
- 23日(火) 勤労感謝の日
- 27日(土) 3年次進学模試
- 28日(日) 全商ビジネス文章実務検定
- 29日(月) 1年次着こなしセミナー

## 稲刈り(アグリビジネス系列)

九月二十九日(水)、アグリビジネス系列選択生徒が本校の水田において、稲刈りを行いました。五月に田植えを行った苗も無事に成長し、大きな稲穂を付けていました。

稲刈りに参加した鹿野梨彩さん(花泉中出身)は「初めて稲刈り機に乗って稲刈りをしました。最初は怖かったけど、先生方が操縦を教えてくださいましたので、楽しく稲刈りをすることができました。」と話していました。

